

Destaca presidenta chilena importancia de la salud y educación para su gobierno



Santiago de Chile, 13 abr (RHC) La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, destacó que los programas de salud y educación forman parte de los planes de su Ejecutivo.

Durante la inauguración de un centro de salud en Longaví, en la provincia chilena de Linares, destacó la primera mandataria que bajo su gobierno se desarrolla la mayor inversión pública para la construcción de hospitales de la historia nacional.

Previo a la apertura de la entidad asistencial, en una alocución por radio y televisión, instó Michel Bachelet a todos los chilenos mayores de 14 años a participar en la elaboración de una nueva Constitución a largo plazo, que invalide la diseñada por la dictadura de Augusto Pinochet, de 1973 a 1990.

La propuesta de la jefa de Estado chilena de crear una Ley Primera de la República ha provocado resentimientos en los partidos de oposición Renovación Nacional y Unión Democrática Independiente.

También, el ex jefe de Ejército y general en retiro Juan Emilio Cheyre participó en calidad de acusado en la reconstrucción de la escena del crimen en la ciudad de La Serena, ubicada a casi 500 kilómetros al norte de Santiago de Chile.

Cheyre fue llevado al lugar como principal responsable del asesinato de quince opositores a la dictadura de Augusto Pinochet, fusilados en 1973 por la denominada Caravana de la Muerte en el regimiento Arica de La Serena.

De acuerdo con medios cercanos a los tribunales, la orden de reconstitución de la escena del crimen fue dada por el juez Mario Carroza, quien lleva el proceso.

Testigos señalan a Cheyre, quien entonces ostentaba el grado de teniente, como partícipe de las torturas a los prisioneros, al igual que el exbrigadier Pedro Espinoza, quien fue trasladado desde el penal de Punta Peuco.

La Caravana de la Muerte dejó un saldo de 75 muertos, apenas un mes después del golpe de estado de Pinochet del 11 de septiembre de 1973.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90421-destaca-presidenta-chilena-importancia-de-la-salud-y-educacion-para-su-gobierno>



Radio Habana Cuba